



Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de esta serie, enlace desde imagen del logotipo:

Edicions Internacionals Sedov
 ALTERNATIVA SOCIALISTA
 GARCINIAL

CONTRA EL CONSENSO: ¡POR LA ALIANZA OBRERA Y EL GOBIERNO OBRERO!

Depósito legal: M-5348-1979

Han sido disueltas las Cortes del 15 de Junio, las de la mayoría UCD-AP, las del consenso. Han sido las movilizaciones de los trabajadores y del pueblo de Euskadi las que lo han logrado.

LA MISION DE ESTAS CORTES NO ERA OTRA QUE ASEGURAR EL CONSENSO entre los jefes del PSOE y del PCE, con los burgueses y representantes de un aparato de Estado levantado por 40 años de franquismo. UNAS CORTES LEVANTADAS PARA PRESERVAR ESTE APARATO DE ESTADO FRANQUISTA.

* Tampoco el consenso ha hecho frente al golpismo, a la "Operación Galaxia". Ha sido su cómplice: de estas Cortes no ha salido una sola voz exigiendo los nombres de los militares confabulados en la intentona; aquí no ha caído ningún implicado. Se han dejado las bases para que nuevas intentonas se repitan.

LAS CONSECUENCIAS DE LA POLITICA DE CONSENSO

Los frutos de 18 meses de consenso, de 18 meses de Cortes del 15 de Junio, son estos:

- * Una ley "antiterrorista" que, con la excusa de "combatir el terrorismo", solo ha servido y sirve (con su nueva y más grave actualización) para atacar los derechos democráticos de los trabajadores, más en particular del pueblo vasco, e intensificar la represión. No hay engaño: el verdadero terrorismo es el del Gobierno.
- * Una "ley de acción sindical" que supone la intromisión del gobierno capitalista en los asuntos de la organización obrera para impedir que las secciones sindicales tomen ningún protagonismo, y quitar a las asambleas obreras cualquier poder.
- * El Pacto de la Moncloa, firmado bajo la coartada de la "defensa de la democracia". Pero, ¿se defiende la democracia a costa del nivel de vida de los trabajadores y del aumento de más de medio millón de parados? ¿Se defiende la democracia sosteniendo al Gobierno Suárez y a las Instituciones del pasado régimen? ¡Y, por cierto, sin ninguna contrapartida!
- * La obra cumbre de las pasadas Cortes: la cacareada Constitución "democrá-

-- que establece que monopolistas y terratenientes van a seguir siendo los dueños de las fábricas y las tierras, explotando a los trabajadores y lanzándonos al paro y la miseria. Que da a los patronos el derecho a lock-out.

-- Que niega el derecho a la autodeterminación de las nacionalidades de Euskadi, Catalunya, Galiza y Canarias, es decir a decidir por si mismas y sin intromisión alguna del estado su destino, incluyendo el derecho a la independencia. Las "autonomías" que reconoce son falsas. Están brutalmente mutiladas por las atribuciones de un poder central que niega cualquier autogobierno.

-- Que mantiene las instituciones principales del franquismo, concediendo al Ejército el papel de "garante democrático" de la Constitución.

— Que establece, sin que el pueblo nada haya dicho, que la Monarquía va a estar al frente de este estado de por vida, y le concede unos poderes que llegan hasta la posibilidad de formar gobiernos de minorías parlamentarias.

— En cuanto a los derechos democráticos, la Constitución solo los reconoce para limitarlos: la potestad del Gobierno para decretar el "estado de sitio" es buena prueba.

— Esta Constitución es la que quiere ser base para la entrada en la OTAN imperialista y en el Mercado

LA CRISIS DEL GOBIERNO SUAREZ

Lo reconocen sin sonrojo Felipe González y Carrillo: poco habría durado Suárez sin la política de consenso. Pero a pesar del margen que estos le ofrecían, el Gobierno Suárez no ha sido capaz de derrotar a los obreros y a Euskadi.

Al contrario, las masas trabajadoras han dado importantes pasos adelante. Acontecimientos como el primero de Mayo del pasado año, la huelga general de julio en Euskadi, el rechazo vasco a la Constitución, o las grandes huelgas actuales lo confirman.



Esta fuerza de los obreros y oprimidos es la que ha debilitado y dividido a nuestros enemigos de clase. La que impidió a Suárez seguir gobernando y obligó a Fraga a meterse en el bolsillo el "gobierno de neutrales" extraparlamentario que de-

Se han visto obligados a disolver unas Cortes que querían conservar hasta 1981, y a convocar elecciones. Pero han preparado esta convocatoria con una normativa e instrumentos completamente antidemocráticos: las elecciones están organizadas por unos ayuntamientos, jueces, policía, ministerios y RTVE que siguen siendo franquistas; el sistema electoral discrimina fuertemente el peso del electorado obrero; la libertad de expresión está limitada; Euskadi está siendo brutalmente reprimida; y los capitalistas son, a fin de cuentas, los que tienen el dinero, la prensa y los caciques en sus manos.

Quieren con ello que la voluntad popular salga deformada, que las próximas Cortes sean no solo respetuosas con la Constitución, sino que la desarrollen de la manera más franquista y reaccionaria posible. Quieren imponer, si pueden, un gobierno Suárez-Fraga que ataque salvajemente las conquistas y derechos de los trabajadores.

CONTRA LA POLITICA DE DIVISION

Pero la clase obrera, las masas de Euskadi, estamos demostrando ahora en las fábricas y en la calle que es posible vencer, que podemos desbaratar estos planes burgueses. **Sólo hace falta unificar y generalizar las luchas actuales. Sólo hace falta conjuntar las fuerzas obreras** para dejar clara la voluntad unánime de echar a UCD y poner a nuestras propias organizaciones en el gobierno.

Sin embargo, los dirigentes del PSOE y del PCE no tienen interés en ello. Prefieren enfrentarse entre sí, desmovilizar y dividir:

*** se oponen al derecho de las nacionalidades a decidir libremente su destino, apoyando la constitución centralista. Actúan de cómplices de la represión**

del gobierno contra el pueblo vasco a cuenta del mal llamado "antiterrorismo", que ahora — con la ley de "seguridad ciudadana" — se extiende peligrosamente contra todos los obreros del Estado, como no podía ser de otra manera. Esta política sólo consigue **dividir a los trabajadores de Euskadi de los del resto del Estado y a los de Euskadi entre sí.** Y ello en beneficio del gobierno y de fuerzas burguesas como el PNV que así aparecen ante sectores de trabajadores vascos como "defensores de los intereses de Euskadi".

*** a través de las direcciones sindicales de CCOO y UGT que ellos controlan, mantienen divididas las luchas por los convenios. Con los paros intermitentes desgastan la combatividad de los trabajadores. Se oponen encarnizadamente a organizar la movilización general, la huelga general, a escala de Estado y de cada provincia, dejando aislados a cada ramo y empresa ante la intransigencia patronal, amparada por los topes del gobierno.** Esta política de división es la que permite que la patronal se atreva a meter los lock-outs, que ellos aprovechan para echar atrás las huelgas a costa de firmas miserables del 13 y 14 por cien, de ceder en los derechos sindicales y en la reducción de la jornada laboral. Apoyan unos comités de empresa burocratizados y se niegan a organizar a los trabajadores y a que estos ejerzan ningún control desde las asambleas de fábrica y desde los sindicatos sobre las firmas con la patronal. Toda esta política sólo consigue **debilitar nuestros sindicatos y desorganizarlos.**

*** se niegan a ir juntos a las elecciones:** el PCE hace campaña contra el PSOE y el PSOE también fomenta la división.

Los objetivos que con esto persiguen son: impedir que la movilización unida tire por tierra a este gobierno y ponga en jaque al continuismo y evitar

que salga una **AMPLIA MAYORIA OBRERA** en estas elecciones. Porque ello animaría la lucha de las masas trabajadoras y sería un fuerte golpe a este aparato de Estado franquista. Porque ello sería un importante obstáculo a las maniobras para formar después de las elecciones un **gobierno de coalición del PSOE con la UCD.** Y es este el gobierno que hoy apoyan Carrillo y González.

Pero **este gobierno no serviría para nada a los trabajadores:** seguiría reprimiendo a Euskadi, aplicaría una política de "pacto social" y respetaría, con unas reformas mínimas, el actual aparato de Estado franquista.

UN PROGRAMA PARA LA VICTORIA: ¡POR LA ALIANZA OBRERA!

¡Fuera la política de división! Con todos los trabajadores llamamos a los sindicatos y a los partidos obreros a la unidad revolucionaria: ¡Que se pongan a la cabeza de una **ALIANZA OBRERA** que incluya también a los representantes de los oprimidos de Euskadi, la juventud, los campesinos pobres... en defensa de nuestras reivindicaciones y derechos:

CONTRA LA AUSTERIDAD Y EL PACTO SOCIAL, POR LOS DERECHOS SINDICALES

*** Contra los topes salariales. Por aumentos lineales suficientes:**

-- Ninguna reducción del poder adquisitivo: 10.000 PTAS. de **AUMENTO LINEAL PARA TODOS.**

-- Por un salario mínimo digno y suficiente: **35.000 ptas. para todos.**

— Todos los convenios deben contener una **cláusula de aumento salarial automático** correlativo al coste de la vida, sobre baremo fijado por los sindicatos.

— **A TRABAJO IGUAL, SALARIO IGUAL,** sin discriminación para jóvenes y mujeres.

-- Jubilados y pensionistas con el salario mínimo y aumento según coste de la vida.

*** Contra el paro, expedientes y reestructuraciones:**

— **NINGUN EXPEDIENTE DE CRISIS NI REDUCCION DE PLANTILLA.** Debe haber derecho de **VETO OBRERO** a estas decisiones. **NACIONALIZACION, SIN INDEMNIZACION Y BAJO CONTROL OBRERO, DE LAS EMPRESAS Y SECTORES EN CRISIS,** asegurando todos los puestos de trabajo.

-- Ninguna jubilación anticipada. Jubilación a los 60, cubriendo las plazas con otros trabajadores



— NO AL DECRETO SOBRE EMPLEO JUVENIL. Supresión de toda eventualidad en el trabajo. Todos los EVENTUALES A FIJOS.

— POR LA REDUCCION DE LA JORNADA LABORAL. Hay que conseguir las 40 horas. Y, conscientes de que hay que hacer frente a más de millón y medio de parados, comenzar a plantear la lucha POR LAS 35 HORAS SEMANALES, con igual salario y los mismos ritmos. Como los compañeros alemanes e ingleses. En la misma línea, SUPRESION DE HORAS EXTRA, asegurando un salario suficiente, y CONTROL OBRERO DE LOS RITMOS, con derecho a veto.

— Por la puesta en ejecución de un amplio PLAN DE OBRAS PUBLICAS a cargo del Estado, para construir hospitales, escuelas, viviendas... que dé empleo fijo al máximo de compañeros.

— Por un SEGURO DE PARO SUFICIENTE, INDEFINIDO, PARA TODOS LOS PARADOS, incluidos los jóvenes y mujeres en busca del primer empleo.

*Por los plenos derechos sindicales:

— DEVOLUCION INMEDIATA DEL PATRIMONIO SINDICAL.

— PLENOS DERECHOS de acción y negociación para las SECCIONES SINDICALES.

— LIBERTAD DE NEGOCIACION COLECTIVA, sin intromisión alguna del Estado. NI TOPES NI LAUDOS

— Retirada inmediata de la legislación sobre PIQUETES.

— No al LOCK-OUT. Frente a los cierres de empresa, mantenerla abierta y control obrero.

— Readmisión de los DESPEDIDOS y ninguna sanción. Nada se firmará sin esta condición.

— Hay que oponerse a la presencia de los sindicatos en consejos de administración, en el Instituto de Empleo y en la Seguridad Social. No vamos a ayudar a los capitalistas a gestionar sus problemas. Lo que nos hace falta es el CONTROL OBRERO y no co-gestión.

POR LAS LIBERTADES, CONTRA LA REPRESION, EN SOLIDARIDAD CON EUSKADI

Preparar elecciones para el Gobierno es intensificar la represión y atacar las libertades. La campaña contra Euskadi, ahora mano a mano con Giscard, es un ataque a toda la clase obrera.

— SOLIDARIDAD CON EUSKADI. Retirada de los 15 puntos de Martín Villa. Legalización de los partidos independentistas. NINGUNA EXTRA-

— DEROGACION DE LA LEY "ANTITERRORISTA" Y SU AMPLIACION

— Las fuerzas de Orden Público están educadas por 40 años de represión contra el pueblo. Es demagogia decir que son "defensoras de la democracia". Por eso deben ser DISUeltas. Son los trabajadores, ellos mismos, quienes deben encargarse de su "orden público". No debe existir NINGUNA FUERZA ARMADA POR ENCIMA DEL PUEBLO.

— Derogación de todas las limitaciones a la libertad de prensa, asociación y reunión. Debe derogarse el Código Penal y también el Código de Justicia Militar.

— Que nada sepamos sobre la "operación Galaxia" es escandaloso y un peligro para las conquistas de los trabajadores. CONOCIMIENTO PUBLICO DE TODOS LOS ENCARTADOS EN LA INTENTONA. RESPONSABILIDADES por el acto golpista. Hay que exigir que sean reconocidos TODOS LOS DERECHOS DEMOCRATICOS A LOS SOLDADOS. Consideramos que su control democrático es lo único que cerrará el camino a las aventuras reaccionarias en su raíz.

— Los fascistas realizan atentados a las sedes sindicales y asaltos salvajes como el de Derecho de la Universidad de Madrid. AUTODEFENSA organizada de los sindicatos, partidos y organizaciones obreras juveniles. Unidad de todos en la actividad antifascista.

POR LOS DERECHOS DE EUSKADI Y TODAS LAS NACIONALIDADES

La clase obrera de todo el estado, para la unión de sus fuerzas, para ganar aliados y para la eficacia de sus acciones, debe ponerse a la cabeza de las justas aspiraciones de las nacionalidades. Y para ello enfrentarse al centralismo, a una Constitución que niega la soberanía de las nacionalidades. La clase obrera no quiere ninguna unidad forzada; solo consentiremos y lucharemos por una unión libre y soberanamente decidida por cada pueblo.

* POR EL DERECHO A LA AUTODETERMINACION, ES DECIR, EL DERECHO A LA INDEPENDENCIA, si así lo decidieran las masas de las nacionalidades. Por la convocatoria en cada nacionalidad oprimida de ASAMBLEAS NACIONALES CONSTITUYENTES para ejercer ese derecho y decidir sobre sus asuntos. NO A UNOS ESTATUTOS CORTADOS A LA MEDIDA DE LA CONSTITUCION ESPAÑOLA, más cuando en el Referendum el pueblo vasco lo rechazó. NO A LAS INSTITUCIONES PRE-AUTONO-

MICAS (Consejo General Vasco, Consultas) que son APENDICES DEL GOBIERNO de Madrid. LAS CORTES Y EL GOBIERNO DE MADRID NO TIENEN NINGUN DERECHO A INMISCUIRSE EN LOS ASUNTOS DE LAS NACIONALIDADES.

* Debe también lograrse LA MAS AMPLIA AUTONOMIA PARA CADA UNA DE LAS REGIONES ESPAÑOLAS. Frente a las autoridades nombradas desde arriba, a los funcionarios de la Administración nombrados a dedo... ¡elección desde abajo!. ¡Autogobierno!.



**ESTAS REIVINDICACIONES SON
INCOMPATIBLES CON LA
MONARQUIA.
¡POR EL GOBIERNO OBRERO!**

Satisfacer las necesidades de la clase trabajadora y de las nacionalidades oprimidas, conquistar los derechos de la juventud y de la mujer, ganar las reivindicaciones, exige avanzar en la imposición del programa que hemos desarrollado. Pero tenemos que ser conscientes que esas reivindicaciones no pueden lograrse dentro de la Constitución que han aprobado las Cortes del 15 de Junio; que NO PODRAN CONQUISTARSE CON LA ACTUAL MONARQUIA.

La LIGA COMUNISTA es contraria a la Monarquía, a la cual considera incompatible con las libertades y las aspiraciones de la clase obrera. LA ABOLICION DE LA MONARQUIA, que está directamente atada al aparato de estado franquista que subsiste, es un objetivo fundamental de las masas trabajadoras.

Luchar por el programa de acción que antes hemos expuesto es también la lucha contra todo gobierno de burgueses y todo tipo de coalición con ellos. Combatir por las reivindicaciones es combatir para que el PSOE y el PCE ROMPAN SUS COMPROMISOS CON UCD, CON LOS

FRANQUISTAS Y BURGUESES y **presenten unidos una alternativa de gobierno.** Batallamos por un GOBIERNO PSOE-PCP SIN BURGUESES.

Y no queremos que gobiernen para aplicar el mismo programa que Suárez sino otro: uno que responda a lo que exigen los trabajadores. Este debe ser su programa:

1) SOLUCIONAR EL PARO Y LOGRAR SALARIOS SUFICIENTES PARA TODOS. Sabiendo que esto es imposible **sin atacar la propiedad capitalista:**

* Porque hay que asegurar una **reforma fiscal** que grave fuertemente a las grandes fortunas. Hay que asegurar la **expropiación de la Banca y los monopolios**, la imposición del **control obrero de la producción y el monopolio del comercio exterior.**

* También está pendiente una profunda **Reforma Agraria:** que expropie a latifundistas y grandes empresarios agrarios; que expropie a los monopolios que suministran las materias primas y maquinaria agrícola y que acaparan la comercialización; que quite todas las cargas a los campesinos pobres y entregue la tierra al que la trabaja.

* Porque también es necesario garantizar una **enseñanza pública, laica y gratuita, una vivienda para todos, una sanidad pública y unos transportes públicos suficientes**, expropiando los negocios privados que se hacen a costa de los trabajadores.

Y esto quiere decir que lo que hace falta es un **PLAN ECONOMICO AL SERVICIO DE LOS TRABAJADORES**, que prepare el paso al socialismo.

2) ACABAR CON TODO LO QUE QUEDA DE FRANQUISMO, aboliendo la Monarquía y **logrando las plenas libertades** que son imposibles con el actual aparato de Estado.

3) Romper los tratados con el imperialismo yanqui, francés y portugués; desmantelar las **bases yanquis** existentes y oponerse a la **OTAN.**

Dehacer el acuerdo tripartito sobre el **Sahara** y entregar a Marruecos las plazas coloniales de **Ceuta y Melilla.**

Oponerse al **Mercado Común** capitalista y asegurar la **solidaridad** con las luchas de los obreros y pueblos oprimidos del mundo entero.

* * * * *

Este es el camino que nos conducirá al logro de los objetivos de largo alcance de la clase trabajadora: LA FEDERACION DE REPUBLICAS SOCIALISTAS que sustituya al Estado capitalista actual, y parte de los ESTADOS UNIDOS SOCIALISTAS DE EUROPA, levantados contra el capitalismo europeo y contra los gobiernos burocráticos de Europa del Este.

POR LA MAYORIA OBRERA EN LAS ELECCIONES

En torno a las mismas reivindicaciones por las que llamamos a la unidad en las fábricas y en la calle, llamamos también a la unidad electoral. Porque, así como es posible vencer en los convenios y contra la represión a condición de unir las fuerzas, **también es posible ganar en el terreno electoral.** Hoy **ES POSIBLE Y HAY QUE LUCHAR POR LOGRAR UNA AMPLIA MAYORIA OBRERA EN LAS ELECCIONES.**

Para conseguirlo hace falta una orientación de lucha en los convenios en primer lugar; y, en segundo lugar, la **UNIDAD OBRERA ELECTORAL.**

Desde el punto de vista de los intereses de la clase obrera, no entendemos como el PSOE y el PCE van en candidaturas separadas. Eran necesarias desde el principio, **CANDIDATURAS OBRERAS UNICAS.** Nosotros lo propusimos cuando aún había tiempo. Pero tanto PCE como PSOE prefirieron ir separados. Hoy todavía es posible remediar este terrible error: Para las elecciones al Senado, todas las fuerzas obreras deben lograr una candidatura única. Para el Congreso, **TODOS LOS QUE NO TENGAN POSIBILIDAD DE SACAR DIPUTADOS, DEBEN RENUNCIAR** a favor de los que sí las tengan. Y ya, sin esperar, de cara a las **municipales**, deben formarse candidaturas obreras únicas.

Necesitamos la más amplia mayoría obrera:

— Porque no queremos que gane Suárez.

— Porque no queremos más gobiernos con franquistas.

— Porque hay que **impedir que el PSOE se alíe con UCD** para formar gobierno.

— Porque esta amplia mayoría obrera solo favorecerá la confianza de los obreros en nuestras propias fuerzas y en la lucha extraparlamentaria.

Por estas razones **NO LLAMAMOS AL VOTO A NUESTRA CANDIDATURA**, y, al final, la retiraremos. Por eso **LLAMAMOS AL VOTO A LOS PARTIDOS OBREROS, POR LA MAS AMPLIA MAYORIA OBRERA EN LAS ELECCIONES.**

Esta mayoría obrera es lo que no quieren los jefes del PSOE y del PCE. Pero sí sus bases. Y las bases sindicales. Y todos los trabajadores.

Codo a codo con los obreros socialistas y comunistas, la **LIGA COMUNISTA** lucha por la mayoría obrera. Y esta mayoría obrera dejará aún más claro lo que ya hoy es necesario: la unidad del PSOE y PCE para formar un gobierno sin burgueses.

POR LA IV INTERNACIONAL

Nuestra candidatura no ha salido para dividir todavía más los votos. Solamente quiere utilizar la campaña para difundir un programa de unidad y lucha.

Llamamos desde aquí a todos los compañeros que estén de acuerdo con el programa que hemos explicado, a que se agrupen con nosotros en **COMITES DE APOYO** a estas candidaturas por la Alianza Obrera. No queremos hacer electoralismo. Únicamente pretendemos usar la campaña para impulsar adelante la lucha que los trabajadores y naciones oprimidas estamos desarrollando. La primera y fundamental tarea de estos comités de apoyo es luchar por unir las huelgas actuales, para impedir que la división nos debilite, por la **HUELGA GENERAL** a nivel estatal y en cada provincia; para conseguir convenios justos y contra el gobierno de los capitalistas. Y este trabajo de los comités de apoyo por ganar en los convenios y en las elecciones, solo puede hacerse organizando a los sindicatos por la base.

En nuestro esfuerzo, nos manifestamos **solidarios con la LCR**, sección en el Estado español de la **IV INTERNACIONAL.** Estamos por la más estrecha unidad de acción con estos camaradas pues, a pesar de que nos separan divergencias políticas, nos une el empeño común por impulsar la lucha de los trabajadores hacia su victoria y por la construcción de la **IV INTERNACIONAL.** Por eso luchamos por la unificación de la LC con la LCR.

En ese esfuerzo, también es importante unir las fuerzas con los compañeros de la **OCIE (Organización Cuarta Internacional Española, -CORCI)**, y la **Fracción Proletaria en Defensa de la IV INTERNACIONAL**, en torno a las tareas que los trabajadores tenemos por delante.

A fin de cuentas, la campaña electoral encuentra todo su sentido en la **batalla por construir un partido de los trabajadores dispuesto a acabar con la burguesía, dispuesto a construir el socialismo HOY.** Este partido no puede ser otro que la **IV INTERNACIONAL.** Porque la política de la dirección del PCE y el PSOE, ya ha demostrado demasiadas veces que no sirve ni para acabar con la burguesía, ni para alcanzar el socialismo. Frente a los chanchullos de Carrillo y Felipe González con Suárez... ¡levantemos un verdadero partido obrero!. **¡Levantemos la IV INTERNACIONAL!**, la nueva Internacional obrera de masas. **¡Trabajador!, ¡joven!, ¡mujer!**: Ganar las elecciones es importante. **Construir ese nuevo partido es decisivo. ¡A POR AMBAS COSAS!**

Comité Ejecutivo de la
LIGA COMUNISTA
(IV INTERNACIONAL)

5 de febrero de 1979